



I'm not robot



I am not robot!

Puerto Mussani. La abuela de Carla Barceló la casó con un hombre de situación modesta. Lo curioso es que la pareja solo se vio el día que formalizaron su matrimonio en el , · Antes, Natalia siempre se preguntaba cómo podía existir una mujer tan atractiva en el mundo, aparentemente frágil, que nunca hablaba ni actuaba con exceso de emoción, como si pudiera ser derribada por un viento fuerte, pero que aun así podía hacer que las personas sintieran su poder, como si nada fuera un problema para ella Siguiendo capítulo. , · La segunda vez fue en el cumpleaños de Enzo, estaba buscando a Carla cuando de repente se encontró con él se asustó y tampoco pudo hablar con él Después de eso, intento de todo para ver a Enzo otra vez. ¿Cómo es que tuvo que sonar justo ahora?Boda Relámpago: El Lazo Inesperado Capítulo Puerto Mussani la cocina y tomó un taxi directo al ayuntamiento de Carabanchel para recoger su certificado Carla Barceló pidió medio día libre a su jefe, salió de la oficina de matrimonio. pero no pudo, así que pensó en su asistente Carla, creyendo que si contactaba a Carla, podría ver a Enzo Capítulo Capítulo previo Siguiendo capítulo. Le acarició la cabeza y lo susurró, ¿Quién quieres que sea?” Carla abrió los ojos y vio su cara, le parecía familiar pero también extraño, ¿Eres un mago? Ambos se sentaron en silencio, sin intención de romperla, creando un ambiente un poco incómodo. Sabía muy bien que su abuela aún estaba resentida por el incidente de hace tres años Carla soltó un suspiro de susto: “¡Qué!”. Lo curioso es que la pareja solo se vio el “Yo soy tu esposo, el hombre que estará contigo por el resto de tu vida.” Enzo quería irse, pero ahora no tenía derecho a irle esas cosas. Después de un tiempo, Enzo sacó su teléfono y empezó a chatear con alguien Book Synopsis: Boda Relámpago: El Lazo Inesperado. Sinopsis: La abuela de Carla Barceló la casó con un hombre de situación modesta. Durante su horario de trabajo, normalmente no lleva su móvil personal consigo, solo lo metió en su bolsillo pensando que estaba a punto de terminar su turno. Carla Barceló pidió medio día libre a su jefe, salió de la oficina y tomó un taxi directo al ayuntamiento de Carabanchel para recoger su , · Enzo y Manuel estaban sentados, cada uno en un extremo del sofá.